

8月 にじいろだよ!

令和5年8月1日(火)
尚徳福祉会 井荻保育園

連日暑い日が続いていますが、ようやく梅雨が明けこれからが夏本番です。毎日のように熱中症警戒アラートが発令され、なかなか園庭へも出られず…。プールの日以外は、つきぐみの水遊びに混ぜてもらい、一緒に遊んでいます。そして、気温が落ち着いている時は、散歩へ出かけています。今月もまだまだ暑さが厳しいですが、体調に気を付けながら、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

🌞🌊🏊👙👕🧴🧺 📖 プールあそび 🌞🌊🏊👙👕🧴🧺

◆井荻保育園のプールが4年ぶりに復活しました！目の前で見るとプールは意外と大きくて、子どもたち大興奮！ プールの日には朝からウキウキで、おもちゃの片付けがいつもの倍の早さになります。



◆1グループ7人程度で入っています。子どもたちの足首ほどの深さですが、中の段差に座って足をバタバタさせ、大きな水しぶきを楽しんでいます。

◆プールで遊んでいるおもちゃの一部です。水鉄砲や、水を入れて回したり押ししたりすると水が吹き出すおもちゃが人気です。おもちゃに満足してきたら、手作りおもちゃで遊ぶことも考えています。



🌞🌈🐦 今月のねらい 🐦🌈🌞

- プールや水遊びなど夏の遊びを楽しむ。
- プール遊びの準備や片付けを覚え、自分でやってみようとする。
- 人の話を聞き入れたり、相手の気持ちを考えたりしながら行動する。

久しぶりの園庭遊び♪発見がいっぱい!

カマキリ、セミの抜け殻を見つけました。実物のカマキリはお初の子が多いようで、ピョーンと跳ぶとわっ！と驚き腰が引けながらも恐る恐る観察していました。セミの抜け殻も見た目が怖く触れずにいましたが、「セミの赤ちゃんの洋服だよ」と言うと、少し安心したようでそーっと手に取ると開いた背中を不思議そうに見ていました。お部屋へ戻ると図鑑を手に調べています。